

ACTA DE LA ASAMBLEA DE SOCIOS DE LA S.E.P.T.G. CELEBRADA EN CARMONA EL 13 DE JUNIO DE 2003

La asamblea se celebra en la sede del symposium con la asistencia de unos 30 socios, con los siguientes contenidos:

Aprobación del acta anterior: Se aprueba por unanimidad

INFORME DE PRESIDENCIA

Mercè Martínez se despide como presidenta, presenta un recorrido de lo trabajado en el periodo en que ella ha ostentado el cargo (Se puede leer en el acta de la Junta directiva de Febrero) y esboza lo que ella considera tareas pendientes:

- Cómo trabajar el conflicto en el grupo
- Que lo consensuado no se vive como propio
- Delimitación y confusión entre lo privado y lo público
- La situación de la vicepresidencia, en la que Jaime Llansó pide que se le asigne una tarea específica para continuar en el cargo.
- (En junta se había aprobado encargarle la gestión de los asuntos concernientes a la Ley de Protección de Datos).

INFORME DE SECRETARÍA

Amparo Llopis también se despide de su cargo. Informa de que le hubiera gustado haber purgado los archivos de la sociedad, que no ha podido, pero que deja sistematizados modelos de trabajo administrativo. A continuación presenta a los candidatos a socios, que, cumpliendo los requisitos, serán admitidos por unanimidad:

Zona Sur: .Clara De la Escalera

- . Carmen Marques Calderón
- . Alejandro Costa Peinado
- .Patricio Olivera Palacios
- .Vicente Constantino Tur Rodríguez

Zona Este: .Hari Camús

- . Josefina Cervera

INFORME DE TESORERÍA

Chona Raposo informa de que somos 131 socios que pagamos cuota. De éstos, 11 no han pagado y se encarga a los vocales de zona que entren en contacto con los mismos.

Se da de baja por no pagar desde hace más de dos años a Jorgelina Rodríguez O'Connor, Antonio Romero y David De Prado.

Para los datos económicos adjunta informe.

INFORME DE VOCALÍAS

ZONA NORTE

Ernesto González de Mendivil comenta que se realizan encuentros cada 2 ó 3 meses, a los que asiste una media de 9 personas.

ZONA ESTE

Se encuentran una vez al mes en Valencia y se reunieron en una ocasión en Barcelona. **Beatriz Miralles**, la vocal, manifiesta su desánimo por la falta de respuesta a las convocatorias.

ZONA SUR

Javier Díaz informa que se han centrado en la organización del symposium y en el tema de la formación cuando han hecho reuniones de zona.

ZONA CENTRO

Se plantea que la situación es difícil porque hay muy poca actividad en la misma. Javier Bolívar dimitió como vocal, y en el symposium no hay ninguna persona inscrita proveniente de la zona.

Como hipótesis que expliquen la situación se barajan un conflicto que surgió entre los organizadores del symposium de Segovia, el exceso de trabajo, y la falta de renovación de miembros en esa zona.

VOCALÍA DE PRENSA

Pere Mir, vocal, informa de la creación de un comité que posibilite la continuidad de la línea de trabajo y descargue al vocal de turno de tareas. Estará compuesto por:

- **Beatriz Miralles, Hari Camus, Jordi Orts e Isabel Adtmella.**

VOCALÍA DE FORMACIÓN

Berta Stiefel termina su tiempo como vocal y repasa su trabajo en este tiempo: El primer año realizó encuestas a los socios sobre el tema de la formación que condujeron a las propuestas aprobadas en la asamblea de Mallorca:

- Que la sociedad certifique la realización de actividades de formación
- Que las distintas zonas se comuniquen las actividades que se van a desarrollar

- La creación de un diploma en el que se certifique el número de horas de trabajo grupal

Faltan por establecer el modelo del diploma; los criterios que deben cumplir los talleres para que sean avalados; un porcentaje de los ingresos obtenidos que revierta en la sociedad.

Esta año Berta se ha dedicado a la organización del symposium y a la elaboración de una propuesta de taller intertécnicas para la zona sur.

Propone a decisión que los criterios que deben cumplir los talleres a avalar sean los siguientes, que han ido siendo definidos por la SEPTG:

- Que sean talleres experienciales e intertécnicas en los que vayan enlazadas las formaciones específicas de cada técnica
- Que se basen en la experiencia y no en la transmisión de saberes
- Que generen un conflicto cognitivo
- Que se basen y promuevan una visión integradora y multidisciplinar

Al respecto **Mercedes Hidalgo** propone que los talleres presenten las técnicas "engarzadas", no estancas. **Mercè** apunta que el que integra es el individuo. **Patxi**, que debe quedar garantizada la presencia de distintas técnicas. Berta, que la técnica está al servicio del grupo y no al revés. **Joan Palet** pregunta por el contenido del diploma de formación dado que hay que rescatar a los no terapeutas. **Mercé** responde que el título no lo es de acreditación de terapeutas sino de horas de trabajo grupal.

Después del intercambio se vota aceptando la propuesta presentada por mayoría. Ningún voto en contra. Una abstención.

Respecto del diploma acreditativo, se propone que Josefina Cervera se encargue de la imagen, y la vocal de formación del texto.

VOCALÍA LIBRE:

Patxi informa que la página de la sociedad es muy visitada, a pesar de ser la nuestra una sociedad poco "internetizada", y presenta cuatro propuestas:

1- Crear una biblioteca en la página web, en la que figuren las comunicaciones de los symposiums; trabajos publicados por los socios en otros medios, Lecturas propuestas en relación a cada simposium, etc...

2- Eliminar las preinscripciones a los symposiums. Y dado que la página no tiene costos, buscar modelos alternativos para filtrar socios virtuales. Esta propuesta es a título informativo, ya que va a depender de las propuestas que hagan los coordinadores del symposium virtual.

3- Conceder la gestión de becas para participantes en en foro de la SEPTG a **Luís Fau**, la persona que gestiona el sitio de la página web.

(No cobra honorarios, y que el asigne esas becas sería un modo de reconocerle y expresar el agradecimiento de la sociedad).

4- Permanecer un año más como vocal libre para terminar su tarea.

Respecto a la propuesta de la biblioteca, **Pere Mir** dice que va a ser una tarea para su sucesor.

Se votan y se aprueban las propuestas presentadas por Patxi.

INFORME DEL SYMPOSIUM

Se aplaude la magnífica organización desplegada.

Se presenta la propuesta de desdoblar la coordinación del symposium presencial y del virtual, estando pendiente la definición de tareas para este último.

RENOVACIÓN DE CARGOS DE LA JUNTA DIRECTIVA

PRESIDENCIA

Maite Pí Ordoñez26 votos a favor

SECRETARÍA

Ante la ausencia de candidaturas seguirá en funciones la secretaria actual hasta su resolución.

VOCALÍA ZONA SUR

Carmen Márquez.....24 votos a favor

VOCALÍA ZONA NORTE

Ernesto González de Mendivil.....25 votos a favor

VOCALÍA ZONA CENTRO

Nadie, por tanto **VACIA**

VOCALÍA DE FORMACIÓN

Berta Stiefel (por un año).....26 votos a favor

TESORERÍA

M^a Asunción Raposo.....25 votos a favor

Tras la votación Mercè Martínez da por finalizada la Asamblea a las 21,30 h.